



Sozialdemokratisches Organ

für Halle und den Saalkreis, die Kreise Merseburg-Muerfurt, Delitzsch-Bitterfeld, Wittenberg-Schweinitz, Torgau-Liebenwerda, Sangerhausen-Eckartsberga und die Mansfelder Kreise.

Erdfrostellung der Räte.

Der Vorschlag der „sozialistischen“ Regierung Ober-Schle... manns-Rolle... Die Resolution... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Kun geht es auch den Arbeitern ans Leben. Das Regierungsgesamt... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Nachträglich schlägt Herr Scheidemann auf die Räte los. Er hat wieder Zeitungsdirektoren empfangen und ihnen nach der bürgerlichen Presse folgendes gesagt:

Die Nationalversammlung ist für jeden Demokraten zum unüberwindlichen Meinungsaustritt des Volkes geworden. Nur die Unabdingbarkeit machen den Versuch, über die A- und B-Räte hinweg die Nationalversammlung von vornherein bloßzustellen. Sie haben die A- und B-Räte am Freitag in Berlin hochgemacht. Das Ministerium... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die kapitalistische Presse ist erregt über diesen Schlag gegen die verbotenen Räte. Doch ihr Verdinglichungswort... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Bremen.

Waffenstillstand und Verhandlungen.

Bremen, 2. Februar. (W. T. A.) Zwischen der Division... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Division Gellertberg erklärte, in die Stadt Bremen und in Omelingen nicht einzumarschieren, falls kein Truppenabzug von ihnen nach Bremen erfolge. Der Stabkommandant Bremen wird eine Kontrolle begehrt, die die Verbindung mit der Division Gellertberg aufrecht erhält.

Die Hungerpeitsche.

Ein vereiteltes Anschlag auf die Arbeitslosen.

Am Sonnabend brachten die bürgerlichen Blätter die Meldung, daß streikenden und arbeitslosen Arbeitern, die sich weigerten, ihnen zugewiesene Arbeit zu übernehmen, die Lebensmittelkarten entzogen oder verweigert werden sollten. Diese Meldung hat die Arbeiterbewegung... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Berlin, 1. Februar. Die Nachricht, daß gegenüber wilden Streikern und solchen Arbeitlosen, welche sich weigern, die ihnen nachgewiesene Beschäftigung anzunehmen, eine Verhängnis der Lebensmittelkarten verhängt werden solle, ist unzutreffend. Also wieder einmal eine ganz schlechte Verächtlichung der guten Regierung? Ach nein! Die offizielle Verächtlichung... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Bertraulich. Berlin, 1. Februar. Das Demobildungsamt... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Also: der Entwurf war da, das Demobilisierungsamt mußte Scheidemann, nur „Unbilligkeit“ stand noch nicht fest. Am Vormittag leugnet die Regierung, am Nachmittag gibt sie „betraulich“ den Anschlag zu. Nur die vorzeitige Veröffentlichung des Entwurfs hat den Anschlag anscheinend abgewehrt. Die Arbeiter müssen auf der Hut sein, sie haben sich von dieser Regierung noch auf manches gefaßt zu machen.

Arbeitslose als Rationensucher?

Wie die A. S. am Mittag meldet, soll sich die Regierung Ober-Scheidemann einmündlich mit dem Gedanken eines ansehnlichen Disputes befassen. Sie soll dabei zu der Erkenntnis gekommen sein, daß die Arbeitslosen... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Also ein neuer Anschlag auf die Arbeitslosen. Sie sollen sich als Rationensucher für die Vertriebenen der Ostmarken... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Internationale Konferenz.

In Bern tagt nun schon seit einer Woche die sogenannte Internationale Sozialistische Konferenz. Über die Tagung... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Delegierten sind noch nicht alle Delegationen in Bern eingetroffen. Die Delegierten sind, so besagt eine Meldung, noch wie vor entschlossen, unter keinen Umständen mit den Deutschen an einem Konventionstag zu verhandeln. Über die Konferenz... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

für die territorialen Fragen und die internationale Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Gemeindevahlen.

Recht bald kommen nun die Wahlen zu den Stadt- und Gemeindevereinigungen heran. Nach der öffentlichen Verordnung sollen die Gemeindevahlen bis zum 2. März... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Zur Wahl zur Gemeindevereinigung soll das gleiche Wahlrecht zur Anwendung kommen wie für die Wahlen zur Nationalversammlung und zum Preussens-Parlament; später ist lediglich eine Ortsanfertigung von 6 Monaten für die Wahlberechtigung in Aussicht genommen. Offen ist noch, wie die Magistratsverfassung aussehen soll; ob die Wahl der Magistrats und der anderen Verwaltungsausschüssen in direkter Wahl oder durch die Vertretung vorgenommen werden soll.

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...

Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter... Die Nationalversammlung... Die Arbeiter...





